



PPWR-BESCHEINIGUNG

PPWR COMPLIANCE STATEMENT

Verpackungen aus Papier-, Vollpappe- und Wellpappe
Packaging made of paper, solid board and corrugated board

Assessment of Packaging in Accordance with Regulation (EU) 2025/40

Bewertung der eingesetzten Verpackungen gemäß Verordnung (EU) 2025/40

31.07.2026

DOKUMENTENLENKUNG / DOCUMENT CONTROL

Dokument-Nr. / Document No.	BERN-PPWR-CS-001
Version	1.0
Vertraulichkeit / Confidentiality	External
Annual or upon legal / material changes	Annual or upon legal/material changes
Dokumentensprache / Document	Language Deutsch / Englisch (DE/EN)
Erstellt am / Date of Issue	31.07.2026
Gültig ab / Effective Date	12.08.2026

1. ZWECK / PURPOSE

Diese Bescheinigung dokumentiert die Bewertung der von der BERNSTEIN-Werkzeugfabrik Steinrücke GmbH eingesetzten Verpackungen hinsichtlich ausgewählter Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 (PPWR).

This statement documents the assessment of packaging used by BERNSTEIN-Werkzeugfabrik Steinrücke GmbH with regard to selected requirements of Regulation (EU) 2025/40 (PPWR).

2. GELTUNGSBEREICH / SCOPE

Diese Bescheinigung gilt für papierbasierte Versand- und Produktverpackungen einschließlich Wellpappe, Vollpappe und Papier sowie optionalen, separat entnehmbaren PE-/PUR-Einlagen.

This statement applies to paper-based shipping and product packaging including corrugated board, solid board and paper as well as optional removable PE/PUR foam inserts.

VERPACKUNGSGRUPPE / PACKAGING GROUP	MATERIAL
Versandkartons / Shipping cartons	Wellpappe / Corrugated board
Faltschachteln / Folding cartons	Vollpappe / Solid board
Verpackungstüten / Packaging Bags	Papier / Paper
Papierbeileger / Paper inserts	Papier / Paper
Einlagen / Inserts	PE/PUR (optional)

3. INFORMATIONSGRUNDLAGE / BASIS OF ASSESSMENT

Die in dieser Bescheinigung erfassten Verpackungen werden von qualifizierten Lieferanten und Herstellern bezogen. Die BERNSTEIN-Werkzeugfabrik Steinrücke GmbH entwickelt oder produziert diese Verpackungsmaterialien nicht selbst und legt weder deren Materialzusammensetzung noch deren Herstellungsverfahren fest.

Die Angaben in dieser Bescheinigung beruhen auf den zum Zeitpunkt der Ausstellung verfügbaren Hersteller- und Lieferanteninformationen, Materialdatenblättern, technischen Produktspezifikationen sowie internen Compliance-Bewertungen.

Diese Bescheinigung stellt **keine EU-Konformitätserklärung** im Sinne harmonisierter Rechtsvorschriften der Europäischen Union dar und ersetzt weder die technische Dokumentation noch die Konformitätserklärung des jeweiligen Herstellers oder Importeurs.

Sie dient ausschließlich der Information unserer Kunden über den aktuellen Kenntnisstand hinsichtlich ausgewählter Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR). Die Bewertung der konkreten Verwendung der Verpackung sowie die Erfüllung aller gesetzlichen Verpflichtungen verbleiben beim jeweiligen Wirtschaftsakteur gemäß den Bestimmungen der PPWR.

Rechtsgrundlage: Verordnung (EU) 2025/40 des Europäischen Parlaments und des Rates über Verpackungen und Verpackungsabfälle (Packaging and Packaging Waste Regulation – PPWR).

The packaging covered by this statement is sourced from qualified suppliers and manufacturers. BERNSTEIN-Werkzeugfabrik Steinrücke GmbH neither develops nor manufactures these packaging materials and does not determine their material composition or manufacturing processes.

The information contained in this statement is based on manufacturer and supplier information, material data sheets, technical product specifications and internal compliance assessments available at the date of issue.

This statement does not constitute an EU Declaration of Conformity under harmonized European Union legislation and does not replace the technical documentation or declaration of conformity issued by the respective manufacturer or importer.

It is provided solely to inform customers about the current state of knowledge regarding selected requirements of Regulation (EU) 2025/40 on Packaging and Packaging Waste (PPWR). Responsibility for assessing the specific use of the packaging and for fulfilling all applicable legal obligations remains with the respective economic operator in accordance with the PPWR.

Legal basis: Regulation (EU) 2025/40 of the European Parliament and of the Council on Packaging and Packaging Waste (PPWR).

4. BEWERTUNG GEMÄß PPWR / PPWR ASSESSMENT

PPWR ARTIKEL / ARTICLE	BEWERTUNG / ASSESSMENT
Art. 5	Keine bekannten Überschreitungen der Grenzwerte für Blei, Cadmium, Quecksilber und Cr(VI); keine bekannten absichtlich zugesetzten PFAS. / No known exceedance of heavy metal limits; no known intentionally added PFAS.
Art. 6	Papierbasierte Bestandteile sind grundsätzlich recyclingfähig; Schaumstoffeinlagen getrennt entsorgen. / Paper-based components are generally recyclable; removable foam inserts should be collected separately.
Art. 7	Kein einheitlicher Rezyklatanteil erklärt. / No uniform recycled content declared.
Art. 9	Keine Kompostierbarkeit erklärt. / No compostability declared.
Art. 10	Standardausführungen der Hersteller. / Standard manufacturer designs.
Art. 11	Überwiegend Einwegverpackungen. / Predominantly single-use packaging.
Art. 12	Keine harmonisierte Kennzeichnung erklärt. / No harmonised EU packaging labelling declared.

5. ERKLÄRUNG / STATEMENT

Die BERNSTEIN-Werkzeugfabrik Steinrücke GmbH bestätigt nach bestem Wissen und Gewissen, dass die in dieser Bescheinigung beschriebenen Verpackungen anhand der zum Zeitpunkt der Ausstellung verfügbaren Hersteller-, Lieferanten- und Materialinformationen bewertet wurden. Nach derzeitigem Kenntnisstand bestehen keine Hinweise darauf, dass die beschriebenen Verpackungen den in dieser Bescheinigung aufgeführten Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 widersprechen.

Diese Aussagen gelten ausschließlich für die in dieser Bescheinigung beschriebenen Verpackungen und zum Zeitpunkt der Ausstellung verfügbaren Informationen.

BERNSTEIN-Werkzeugfabrik Steinrücke GmbH confirms, to the best of its knowledge and belief, that the packaging covered by this statement has been assessed on the basis of manufacturer, supplier and material information available at the date of issue.

To the best of our current knowledge, there is no indication that the packaging described herein conflicts with the requirements of Regulation (EU) 2025/40 addressed in this statement.

The statements contained herein apply exclusively to the packaging described in this document and to the information available at the date of issue.

6. HAFTUNG UND GÜLTIGKEIT / DISCLAIMER AND VALIDITY

Diese Bescheinigung stellt keine EU-Konformitätserklärung im Sinne harmonisierter Produktvorschriften dar und ersetzt nicht die technische Dokumentation des Herstellers. Sie gilt bis zur Veröffentlichung einer neuen Revision oder bei wesentlichen Änderungen der Verpackung, Lieferkette oder Rechtslage.

This statement is not an EU Declaration of Conformity under harmonised product legislation and does not replace the manufacturer's technical documentation. It remains valid until superseded by a new revision or significant changes to packaging, supply chain or legislation.

7. FREIGABE / APPROVAL

Ausgestellt durch / Issued by	BERNSTEIN-Werkzeugfabrik Steinrücke GmbH
Verantwortlich / Responsible	Chief Operating Officer (COO)
Freigabe / Approval	Geschäftsführung / Management